

令和2年12月18日

新型コロナウイルス感染について（第2報）

12月12日（土）にハッピー愛ランドほばらの介護職員1名の新型コロナウイルス陽性が確認された件について下記のとおりご報告いたします。また、保健所の立ち入り調査において、この件により濃厚接触者は、ご利用者様および職員ともにおりませんでしたことも併せてご報告させていただきます。

1 感染者について

ハッピー愛ランドほばら ショートステイ
介護職員 1名

2 接触者への対応について

12月16日、17日に接触者につきましてPCR検査を実施いたしました。結果については、下記のとおりとなります。

- ・利用者様について 12月17日に全員陰性を確認しました。
- ・職員について 12月17および18日に全員陰性を確認しました。

3 今後の対応について

- ・当施設へのご利用の再開については、現在、調整中でございます。
- ・再開の日程調整が整い次第、速やかにホームページ等にてお知らせいたします。
- ・職員のマスク着用や手指消毒など、感染防止策について更に徹底して行います。

当施設をご利用の皆様およびそのご家族様、また関係者の皆様には大変ご心配をおかけしており、心よりお詫び申し上げます。今後も保健所等の関係機関と連携・協力しながら感染防止対策を徹底してまいりますので、ご理解およびご協力をお願い申し上げます。

ハッピー愛ランドほばら
施設長 青山 一也